

Passanten für Thema Pflege sensibilisiert

DINKELSBÜHL (bi) – Den bundesweiten „Tag der Pflege“ nutzten gestern auch Mitarbeiterinnen des evangelischen Krankenpflegevereins als Anlass, auf Probleme und Herausforderungen der Branche aufmerksam zu machen. An einem Stand vor dem Münster gingen Pflegedienstleiterin Marion Hohlheimer (Mitte) und ihre Stellvertreterin Moni Schneck (rechts) auf Passanten zu, überreichten als Geschenk eine Rose und schilderten ihre Anliegen. Das Foto zeigt beide im Gespräch mit Diethelm Schulz aus Waldtann (Gemeinde Kreßberg), der erklärte, dass er die Arbeit von Pflegefachkräften zu schätzen

wisse, weil seine Eltern im Alter pflegebedürftig gewesen seien und das Thema irgendwann jeden betreffen könne. Marion Hohlheimer und Mo-



ni Schneck erklärten, dass es den Mitarbeitern nicht nur um bessere Bezahlung und eine Optimierung der Ausbildungsbedingungen gehe, son-

dern vor allem auch um Rahmenbedingungen, die den Spielraum für einen individuellen Umgang mit Patienten erhöhten.

Foto: Binder